
１．

２．

３．

５．

６． 合計 63 人

７． 33 名

10歳未満10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳以上 未記入

1 1 2 名

50.0% 50.0%

4 7 13 3 4 31 名

12.1% 21.2% 39.4% 9.1% 12.1%

5 8 13 3 4 33 名

15.2% 24.2% 39.4% 9.1% 12.1%

古賀市内 古賀市外 未記入

25 8 0 33 名

75.8% 24.2% 0.0%
広報こが 行事予定表 案内チラシ・ポスター ホームページ 市の施設 所属団体 その他

7 2 9 1 1 9 9 38 件

18.4% 5.3% 23.7% 2.6% 2.6% 23.7% 23.7%

とてもよかった よかった あまりよくなかった よくなかった 未記入

26 6 0 0 1 33 名

78.8% 18.2% 0.0% 0.0% 3.0%
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自分にかけているものに気づかされました。参加してよかったです。

岩本さんのお話がとてもよかったです。本も読んでいましたが、直接話が聞けたので、とても感謝です。

2人ともとてもよかったです。大変勉強になりました。また、参加したいです。

基本的なこと（人として）食と笑顔　とても良いお話だった。

居住地

(一般のみ）

合　　計

100.0%

すごく勉強になりました。社長の話もためになりました。

お二人の講師の先生の生き生きした話に、興味があり、もっとお話ししたいと思いました。目標にしたいです。

とても前向きになれる内容でした。

　【講演についての感想】

何で知ったか

（複数回

答）

100.0%

岩本初恵さんのお話、大変勉強になりました。三根さんの体験談もとてもよかったです。

信念・志が未来を開くということが具体的なお話でよく府に落ちました。自分がいつも上機嫌でいるように自分の心のコ

ントロールすることが大事など　元気になるパワーをいただきました。

心に元気をもらいました。

講演の内容

合　　計

100.0%

合　　計

年

代

別

参

加

人

数

男性
6.1%

女性
94%

集計結果

項　目 合　計

アンケート数

合　計
100.0%

平成2９年度　女性起業シンポジウム　アンケート集計結果

開催日時

開催場所

参加者（実数）

開催内容

講　　　師

リーパスプラザこが交流館　多目的ホール

一部基調講演二部トークセッション三部交流会

基調講演三根早苗氏　トークセッションゲスト岩本初恵氏

平 成 29 年 11 月 11 日 13時 ～ 16時



〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

岩本社長の話がとての良かったです。ありがとうございました。感謝

古賀に縁あるイキイキした女性たちの集まりでこれからも続けていっていただきたいです。女性が笑顔でいると日本は繁

栄する！！そのとおりだと思います。

　【全体についての感想】

この会を成功させようとしてある感じがとてもつたわり、2回3回目につながっていく気がしました。

名刺交換などあり、よかったです。今後もこういう機会があれば、参加したいと思いました。

いつも素晴らしい講師さんを呼んでいただいて感謝しております。会場設営・準備など大変ありがとうございました。

きっと役に立てたいと思います。がんばります。壁をのりこえます。私にとっての壁はパソコンです。1年後は得意なものとし

て人に話せるようになります。

こういう機会はいいですね

とってもよかったです。ありがとうございました。

不安ばかりでどうしようもなくて。勇気もらえました。ありがとうございました。

もっとこういう会を開いていただきたいし、目にとまることろに開催のアピールをしてほしい。

色々悩んでいましたが、社長のお話を聞いて前向きにやっていきたいと思いました。

お二人ともとてもよかった。岩本社長の企業理念はすばらしい！

とても元気をいただきました。

「女がすたる」がおもしろかった。

いろんな気づきがあってよかったです。

プラスの言葉いっぱい聞けて、とてもタメになりました。とても楽しかったです。

周囲の人を幸せにする為に起業するとむりだから、とりあえず自分の為、家族の為から始め、いつか、周囲の人たちにも

手を伸ばせる様に成長したい。

「自分のことは神にまかせて、人のために生きる」岩本社長の言葉が心にしみました。しかも無料で！ありがたいです。

起業するにあたり、何一つビジョンがなく、迷う日でしたが、少し前へ進める気がしました。まだ、夢は持ち続けます。

起業だけでなく、人生において大変役に立つ話を聞けてよかった。

話の内容はパワーがあってとても力強かった。体験に基づいた話だったので説得力がありました。

途中からの参加でしたが、岩本社長の熱いトークはすごく心に響きました。

頑張っていらっしゃる方のお話生き生きしていて気づきが多かった。

大変良かったです。

岩本さんの印象が変わりました。とても深く、よいお話でした。


